



Liebe Schülerinnen und Schüler,

25.06.2021

nun habt ihr es geschafft. Die Zeugnisse sind in den Taschen und die Sommerferien da. Das war ein verrücktes Schuljahr. Zuerst durftet ihr alle vor Ort lernen, dann nur zu Hause, dann mit der Hälfte der Klasse und zum Schluss wieder alle gemeinsam.

Ich weiß, es war sehr schwer für euch.

Ihr habt euch trotz allem immer ganz doll angestrengt und ich habe an den Zeugnissen gesehen, dass sich die Mühe gelohnt hat.

Gleichzeitig habt ihr alle Regeln sehr gut und diszipliniert eingehalten, sodass wir gesund geblieben sind.

Das habt ihr toll gemacht !

Dafür danke ich euch ganz herzlich.

Nun genießt eure wohlverdienten Ferien und macht alle schönen Dinge, die lange nicht möglich waren.

Ich freue mich darauf, euch hier im August wieder gesund begrüßen zu können.

Bis dahin herzliche Grüße

Eure Frau Kremer

